

”ILUSIONANDO CON EL JAZZ”

TALLER DE MÚSICA Y CONCIERTO
DE LA **JOVEN BIG BAND** DEL
CONSERVATORIO DE ALMERÍA



Colabora



DIPUTACIÓN
DE ALMERÍA

”ILUSIONANDO CON EL JAZZ”

TALLER DE MÚSICA Y CONCIERTO
DE LA **JOVEN BIG BAND** DEL
CONSERVATORIO DE ALMERÍA

El Área de Cultura, Deportes y Juventud de la Diputación de Almería, los Ayuntamientos de Berja, Macael, Sorbas y Vélez Rubio y la Asociación ClasiJazz ponen en marcha el Proyecto ILUSIONANDO CON EL JAZZ.

Se trata de un Taller práctico, con el que se pretende enseñar, de manera activa, el lenguaje del Jazz y de transmitir la ilusión de tocar este estilo musical a los diferentes músicos que forman parte de las distintas bandas de música de nuestra provincia.

Además del Taller de Jazz, la Joven Big Band del Conservatorio de Música de Almería, realizará un concierto en cada uno de los cuatro municipios el mismo día que se realiza el taller. En estos conciertos se pretende que participen los alumnos de cada taller.

Un proyecto formativo innovador dirigido a uno de los colectivos culturales más representativos de la provincia de Almería y con el que se pretende fomentar el gusto y la afición por un estilo musical cada vez más arraigado en nuestra provincia.

CALENDARIO

Sábado 13 de Octubre Berja

Taller de 10:00h a 18:00h “Casa de la Cultura”

Concierto de 20:00h a 21:00h “Plaza Porticada”

Sábado 10 de Noviembre Vélez Rubio

Taller de 10:00h a 18:00h “Aula de San José”

Concierto de 20:00h a 21:00h “Cine Teatro Óvalo”

Domingo 11 de Noviembre Sorbas

Taller de 9:30h a 17:30h “Teatro Villaespesa”

Concierto de 18:00h a 19:00h “Teatro Villaespesa”

Sábado 17 de Noviembre Macael

Taller de 10:00h a 18:00h “Centro Cultural”

Concierto de 20:00h a 21:00h “Centro Cultural”

ÁREA DE CULTURA, DEPORTES Y JUVENTUD DE LA DIPUTACIÓN DE ALMERÍA
AYUNTAMIENTOS DE BERJA, VÉLEZ RUBIO, SORBAS Y MACAEL
ASOCIACIÓN CLASIJAZZ DE ALMERÍA